

XPOS

Karya Bakti Kodam XIV/Hasanuddin, Danramil 1421-03 Bungoro Gelar Pembersihan Masjid

HermanDjide - PANGKEP.XPOS.CO.ID

Apr 2, 2022 - 00:56



Koramil Bungoro Bersihkan Masjid jelang Ramadhan

PANGKEP - Menyambut Bulan Ramadhan Koramil 1421-03/Bungoro ajak Masyarakat Karya Bakti Di Masjid. Dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan, Koramil 1421-03/Bungoro di bawah pimpinan Mayor Inf Muhamad Tahir, bersama anggota koramil, Polsek, Damkar, Satpol PP dan Staf Kelurahan Samalewa ajak masyarakat melaksanakan Karya Bakti Masjid di Terminal Regional Kelurahan Samalewa Kec Bungoro Pangkep. Rabu (30/2/2022).

Memasuki Bulan Suci Ramadhan biasanya di setiap masjid sudah mempersiapkan segala sesuatu yang di butuhkan dalam pelaksanaan solat Tarawih maupun solat lima waktu, salah satu adalah kebersihan yang harus di jaga dengan baik dan untuk menjaga lingkungan masjid tetap bersih, rapih dan indah, maka harus ada perawatan secara kontinyu, untuk menjaga ketiga aspek tersebut maka perlu ada kerja sama dari masyarakat yang baik dalam satu komando.

Dengan melihat keadaan masyarakat yang saling mengharapkan satu sama lain untuk melakukan pembersihan sekitar masjid, Babinsa Kel. Samalewa 1421-03/Bungoro melakukan koordinasi dengan Komponen masyarakat dan para tokoh agama untuk melaksanakan karya bakti dalam pembersihan di sekitar masjid agar masjid terlihat bersih dan indah hingga dapat diperdaya digunakan pada saat solat tarawih nanti.

Dalam pelaksanaan karya bakti Anggota koramil bekerja bersama masyarakat dalam kegiatan sekaligus pembersihan tempat ibadah kepada pengurus mesjid, hal ini merupakan pengabdian dan kebersamaan para TNI dengan masyarakat.

“menurut pengurus Mesjid Patut menyampaika kita beri jempol kepada anggota TNI yg berada di kewilayahan karna sudah sejauh ini sangat memperhatikan dan memikirkan hal hal kecil yang dianggap sepele bagi masyarakat namun manfaatnya sangat luar biasa, hal inilah yang membuat masyarakat selalu mencintai TNI karna bagi masyarakat TNI Khususnya Babinsa adalah motor penggerak masyarakat yang patut di contohi.” Ujarnya (Herman Djide)